

Dreieichschule lädt zum Tag der offenen Tür

Langen – Wenn die Grundschulzeit sich dem Ende zuneigt, stehen Viertklässler und ihre Eltern vor der Frage, wie es schulisch weitergehen soll. Um Familien bei der Entscheidungsfindung zu helfen, öffnet die Dreieichschule Langen am Freitag, 6. Februar, von 15 bis 18 Uhr ihre Türen. Die offizielle Begrüßung findet um 15.10 Uhr in der kleinen Turnhalle statt. Alle interessierten Kinder, Eltern und Jugendlichen sind eingeladen, das Gymnasium in der Goethestraße 6 kennenzulernen. Damit will die Schule Eltern die Möglichkeit geben, sich über den Schulalltag zu informieren und eine Entscheidungshilfe in der Frage geben, welche Schule zu ihrem Kind passt. Besucher erhalten an diesem Tag Einblicke in Unterricht und Klassenräume. Lehrer und Schüler stellen das Lernen und Leben an der Dreieichschule vor – unter anderem in Form der verschiedenen Mitmach- und Erlebnisangebote der Schule. Ob Musik, Naturwissenschaften, Sprachen oder Sport – an diesem Nachmittag können Kinder und Eltern vieles ausprobieren und entdecken. Bei geführten Schulrundgängen lernen Interessierte die Fachräume, die modernen Lernumgebungen und Besonderheiten der Schule näher kennen. Bei Kaffee und Kuchen – organisiert von der Abschlussklasse – können sich Familien mit Eltern aktueller Schüler austauschen. Der Förderverein beantwortet Fragen zur Betreuung am Nachmittag, einem für viele Familien wichtigen Baustein im Schulalltag. Für alle Jugendlichen, die überlegen, wo sie ihr Abitur ablegen möchten, bietet die Schule Informationsangebote zur gymnasialen Oberstufe. Die Dreieichschule freut sich auf zahlreiche Besucher, heißt es in der Einladung.

EMA